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 Aos vinte e um dias do mês de fevereiro de dois mil e dezoito, às quatorze horas no 

auditório do Colégio Estadual Nazira Salomão, reuniram-se os membros do Conselho Municipal de 

Educação de Angra dos Reis para reunião do Conselho Pleno. Iniciamos com uma dinâmica: 

“Dinâmica do Desafio”, coordenada pela pedagoga Sandra, cujo objetivo foi refletir com o grupo os 

desafios que a vida apresenta e que às vezes achamos ser muito mais difícil de solucionarmos, mas 

quando atuamos com firmeza e compromisso nos sentimos mais seguros e confiantes. Ela concluiu 

dizendo que estamos diante de um novo ano letivo  e muitos desafios vamos ter e com certeza 

vamos caminhar firmes para obtermos sucesso. Após este  momento, a presidente Eliana falou sobre 

a composição atual do  Conselho Municipal de Educação de Angra dos Reis e que  algumas 

cadeiras ainda estão vagas devido as mudanças ocorridas na estrutura de algumas secretarias. 

Alguns conselheiros se colocaram citando as ausências de alguns conselheiros às reuniões e que 

nem justificam estas faltas. A grande questão é: … Há  necessidade de tantas cadeiras no 

Conselho?! Seria melhor cortar algumas cadeiras diante de tantas ausências às reuniões?! Um 

conselheiro discorda que se corte cadeiras, pois há sempre uma nova dinâmica. Foi sugerido que 

haja mais cobrança através de ofício comunicando as ausências. A presidente colocou sobre o ofício 

recebido do Ministério Público cobrando a fiscalização às escolas, através das visitas técnicas e o 

grupo colocou as dificuldades com relação ao horário disponível. Foi observado também pelo grupo 

a forma de cobrar da escola fiscalizada as providências tomadas. O grupo se reuniu em duplas, 

organizaram uma agenda de visita às escolas que receberão a visita técnica e foi distribuido uma 

ficha para ser preenchida durante a visita. Foi solicitado também ao grupo que organizassem as 

Câmaras, conferindo seus nomes ou acrescentando nomes nas Câmaras de: Legislação e Normas, 

FUNDEB e Educação Básica. 

 A presidente deu ciência ao grupo sobre a solicitação de autorização de funcionamento de 

algumas escolas municipais que passaram a atender EJA e Pré-Escola. Precisamos fazer a visita 

técnica para a portaria de funcionamento e logo em seguida os Conselheiros assumiram as escolas 

que visitarão. Ela apresentou também um ofício do Ministério Público pedindo esclarecimentos 

quanto aos custeios recebidos da Prefeitura para o funcionamento pleno do Conselho Municipal de 

Educação de Angra dos Reis. Leu um ofício de resposta da Secretária de Educação que solicita uma 

dotação orçamentária, previsão de gastos para 2018. Ficou combinado que será feito um estudo dos 

gastos necessários para o funcionamento do Conselho e sugeriu-se que se dobre a verba. Foi dado 

ciência ao grupo, pela presidente, sobre o Encontro Estadual e Encontro Regional que este ano será 

aqui em Angra dos Reis. Após este Momento foi conversado sobre a questão dos conflitos na 

segurança em algumas comunidades do Município. 

 O Conselheiro, representante dos professores das escolas públicas, mencionou as 

dificuldades que estão enfrentando para trabalhar, sem segurança nas comunidades invadidas pelo 

tráfico. Estão se sentindo desemparados e sem o apoio da Secretaria de Educação. 

 Não havendo mais nada a tratar e registrar, encerro esta ata. 

 

 


